
 

 

 

 

 

 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

31.05.2018                                          № 457 

 

 

Об утверждении  

результатов публичных слушаний 

по проекту отчета об исполнении бюджета  

муниципального образования 

«Город Таганрог»  

за 2017 год  
 

 

В соответствии с Решением Городской Думы города Таганрога от 27.12.2012 № 515                        

«Об утверждении Положения «О порядке организации и проведения публичных слушаний в 

городе Таганроге», Городская Дума города Таганрога 

 

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении 

бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2017 год (приложение). 

 

2. Администрации города Таганрога (Лисицкий А.В.) рассмотреть поступившие от 

жителей предложения, не связанные с проектом отчета об исполнении бюджета 

муниципального образования «Город Таганрог» за 2017 год, проработать возможность их 

решения и проинформировать граждан о принятых мерах. 

 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 

 

4. Председателю Городской Думы – главе города Таганрога Титаренко И.Н. обеспечить 

официальное опубликование настоящего Решения. 
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5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы – главу города Таганрога Титаренко И.Н. 

 

 

Председатель Городской Думы - 

глава города Таганрога      И. Титаренко 
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Приложение 

к Решению Городской Думы  

  от 31.05.2018 № 4578 

 

Результаты публичных слушаний  

по проекту отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2017 год 

 

 

№ 

 

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого решения, 

ссылка на закон 

1) Прокопов Владимир Митрофанович, председатель СНТ «Дачное-1»: 

1 Прозвучавшие расходы - это просчитанные суммы! 

Сколько примерно стоит сделать 2,5 тысячи метров дороги? По 

Северо-западному шоссе, в садоводческих товариществах 

«Радуга», «Дачное-1», «Дачное-2», «Педагог» и других, 

постоянно проживают тысячи семей. На координационном 

совете председателей СНТ мы назвали 13-ю аллею именем 

доктора Лизы. Мы думали, что благодаря этому будет 

отремонтирована дорога. Но там – сплошные ямы. Из-за этого 

транспорт в наш микрорайон практически не ходит. Автобусы 

не вмещают всех, кому надо ехать на работу, в школу, в 

детский сад. 

Дать 

разъяснения 

 

В 2017 году по подразделу 0409 «Дорожное хозяйство» 

было запланировано 307 343,8 тыс.руб., исполнение 

286 644,0 тыс.руб., или 93,3%. 

Заместителю главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Михайлову В.В.) 

подготовить письменный ответ. 

 

2 - У меня люди спрашивают: «Куда уходят членские взносы?» Я 

отвечаю, что на ремонт дороги, а она не наша – городская.  

Дать 

разъяснения 

 

Заместителю главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Михайлову В.В.) 

подготовить письменный ответ. 

2) Поливанова Татьяна Анатольевна, житель города: 

3 Ремонт этой дороги был запланирован на прошлый год, но, не 

дождавшись его, жители СНТ сами скидываются и 

ремонтируют. На что были направлены средства, 

предназначенные на ремонт дороги?  

В ноябре «латали» Бакинский мост, уже в январе там нельзя 

было ездить. Как ремонтируют дороги в Таганроге?  

Дать 

разъяснения 

 

В 2017 году по подразделу 0409 «Дорожное хозяйство» 

было запланировано 307 343,8 тыс.руб., исполнение 

286 644,0 тыс.руб., или 93,3%. 

Заместителю главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Михайлову В.В.) 

подготовить письменный ответ. 
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4 Президентом РФ поддержан проект по инвентаризации земель, 

строений, линейных объектов. В государственных реестрах - 

много ошибок, в них не внесена информация об уже 

существующих правах. Давайте посчитаем, сколько земельных 

участков хотя бы в черте города. Мы получаем ответы, что это 

проект общественной организации, что нашей Администрации 

это не надо. Для того, чтобы была принята программа на 

уровне Правительства, надо привести в нормальное состояние 

систему, внести правильные сведения, все отрегулировать. Все 

ждут комплексных кадастровых работ. Это наши налоги, ваша 

налогооблагаемая база.  

Был отмежеван городок металлургов, но ни одну дорогу там 

сделать не могут, потому что каждому дому отмежевали 

участок межквартального проезда - муниципальные деньги 

туда не вложить. На новое межевание никто не даст денег.  

По землеотводам садоводческих товариществ, а также по 

присоединенным землям колхозов будет отдельно проводиться 

инвентаризация. Там строится школа. Вы знаете, что по 

некоторым участкам идут суды и проверки? 

Дать 

разъяснения 

 

Заместителю главы Администрации города Таганрога по 

вопросам экономики (Корякину Р.В.) подготовить 

письменный ответ. 

 

5 Для кого делаются дорожные ограждения? Зачем огорожены 

туи по улице Бакинской? Наверное, можно было бы найти 

другое применение этим деньгам.  

Таганрог нуждается в озеленении. Когда мы проводили 

выставки, то помогали озеленять город. От дней 

древонасаждения мало пользы: деревья потом не поливают.  

 

Дать 

разъяснения 

 

В 2017 году на содержание зеленых насаждений по 

статье благоустройство планировалось 17 898,0 тыс. 

руб., исполнение составило 17 344,1 тыс. руб., или 

96,9%. 

Заместителю главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Михайлову В.В.) 

подготовить письменный ответ. 

6 Прошу депутатов обратить внимание на стадион «Торпедо» и 

назначить проверку по расходованию бюджетных средств по 

нему. 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города Таганрога по 

социальным вопросам (Голубевой И.В.) подготовить 

письменный ответ. 

3) Александрова Ирина Викторовна, председатель КТОС № 33: 

7 Предусмотрены ли в бюджете расходы на оплату жилищно-

коммунальных услуг за муниципальные помещения в 

многоквартирных домах: опорные пункты правопорядка, 

помещения КТОСов? В доме № 25 по улице Москатова КТОС 

Дать 

разъяснения 

 

В 2017 году на ремонт и содержание помещений КТОС 

планировалось 40,7 тыс.руб., исполнение составило              

35,8 тыс. руб., или 88,0%. 

В 2018 году на ремонт и содержание помещений КТОС 
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№ 33 занимает помещение А14 на первом этаже. Оно давно 

находится на кадастровом учете. Я не могу добиться, чтобы в 

этом помещении восстановили батарею, которую сняла 

управляющая компания. Управляющая компания просит 

Администрацию города оплатить данные работы. Вы не 

платите ни за свет, ни за тепло. 

запланировано 114,8 тыс. рублей. 

Заместителю главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Михайлову В.В.) 

подготовить письменный ответ. 

 

4) Стрюкова Наталья Петровна, житель города: 

8 Правда ли, что пенсионеров в 60, 70 лет вынуждают работать?  

 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы города Таганрога по социальным 

вопросам (Голубева И.В.) проработать вопрос. 

9 У меня выбили замки, окна в доме, украдены вещи. Я полгода 

назад написала заявление в отделение полиции на Чехова. Это 

дело не рассматривается. 

Принять к 

сведению 

Отделу по работе с правоохранительными и 

административными органами Администрации города 

Таганрога (Батурин А.Г.) проработать вопрос с 

правоохранительными органами и направить 

обоснованный ответ. 

5) Немыкин Сергей Михайлович, председатель СНТ «Дружба»: 

10 Город получил томограф. Могут ли на нем бесплатно пройти 

обследование пенсионеры, малоимущие граждане? В любой 

диагностике – все частное. В государственных учреждениях 

стоят частные томографы. Стоимость обследования доходит 

до 30 тысяч рублей. 

Дать 

разъяснения 

 

Заместителю главы города Таганрога по социальным 

вопросам (Голубева И.В.) подготовить письменные 

ответ. 

6) Борисенко Владимир Ильич, житель города: 

11 Вопрос касается льготного проезда в общественном 

транспорте некоторых категорий граждан. Была просьба 

организовать льготный проезд по 56 маршруту автобуса, хотя 

бы 2 рейса в час. Ранее было обещание: после изучения 

пассажиропотока, после конкурса и контракта на перевозку, 

учесть просьбу. Так же было обращение в министерство 

транспорта области, где ответ был: на усмотрение 

муниципалитетов. 

Федеральный закон так же допускает возможность 

предоставлять данную льготу органам местного 

самоуправления. До сих пор данная льгота не введена в 

действие. Когда будет? 

 

Дать 

разъяснения 

 

Заместителю главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Михайлову В.В.) 

подготовить письменный ответ. 
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12 Вопрос касается рачительного расходования городского 

бюджета. Просьба была оборудовать остановочную площадку 

автобуса №2 по улице Б. Хмельницкого и улице им. 

Мичурина. Был установлен навес, но не простояв там и 

месяца, был срезан и увезен на остановку «Сады», 

предварительно убрав там имеющую остановку. Потом, после 

многочисленных обращений, навес был восстановлен, но без 

ограждения с боков. Опять было обещание: устраним 

недостаток. Таким образом можно считать: бюджет 

используется не корректно. Кто ответит? 

Дать 

разъяснения 

 

Заместителю главы Администрации города Таганрога по 

вопросам городского хозяйства (Михайлову В.В.) 

подготовить письменный ответ. 

 

 

Всего на публичных слушаниях выступили 6 жителей города. Всего в таблице представлено 12 предложений: по 9 предложениям 

рекомендуется дать разъяснения, по 3 - принять к сведению. 

 

 


